

Staatliche Schlösser, Burgen und Gärten Sachsen  
gemeinnützige GmbH  
Zentrale | Stauffenbergallee 2a | 01099 Dresden

Dresden, 21.02.2020  
Ansprechpartner Uli Kretzschmar  
Telefon | Telefax +49 (0) 3 51 5 63 91-13 12 | +49 (0) 3 51 5 63 91-10 09  
[presse@schloesserland-sachsen.de](mailto:presse@schloesserland-sachsen.de)

## Einladung zum Presse- und Präsentationstermin

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Sommer 2020 wird die Staatliche Schlösser, Burgen und Gärten Sachsen gGmbH (SBG) im Museum der Albrechtsburg Meissen ein neues Vermittlungsformat bzw. -Instrument gemeinsam mit der Firma Histovery aus Paris einführen.

Das HistoPad nimmt die Besucher der Albrechtsburg Meissen auf eine faszinierende Zeitreise ins Mittelalter und in die Zeit der Nutzung des Schlosses als Europas erste Porzellanmanufaktur mit. Dank Augmented Reality werden die Besucher von 360-Grad-Inszenierungen der wichtigsten Räume in der Zeit des 15. und des 19. Jahrhunderts umgeben sein: sie wandeln beispielsweise durch den Großen Saal und die Große Hofestube im Jahr 1493 und treffen Sidonia von Sachsen und Friedrich den Weisen. Oder sie erkunden den Wappensaal im Jahr 1522, das chemische Laboratorium im ersten Kurfürstenzimmer, oder schauen von der Großen Hofestube auf das Brennhaus, das in der Zeit der Porzellanmanufaktur eingerichtet war. Die Inszenierungen basieren auf sorgfältigen historischen Forschungen, die von einem Team wissenschaftlicher Experten der Staatliche Schlösser, Burgen und Gärten Sachsen gGmbH mit Spezialisierung in Mittelalterforschung und die Zeit der Nutzung des Schlosses als Europas erster Porzellanmanufaktur bereitgestellt wird.

Um Ihnen einen Blick auf dieses neue Projekt zu ermöglichen laden wir Sie ein,

am **Dienstag, 3. März 2020**  
um **10:30 Uhr**  
in der **Albrechtsburg Meissen**

zum Pressetermin ein.

Neben dem Geschäftsführer von SBG, **Dr. Christian Striefler**, dem Leiter des Bereichs Museen bei SBG, **Dr. André Thieme** sowie **Dr. Simona Schellenberger**, wissenschaftlicher Beirat im Projekt HistoPad und dem Schlossleiter **Uwe Michel** präsentieren **Bruno de Sa Moreira**, CEO der Firma Histovery und **Edouard Lussan**, Projektleiter bei Histovery und Katja Jäckel (Projektassistenz) das neue Vermittlungsinstrument direkt vor Ort in der Albrechtsburg Meissen.

Sollten Sie Interesse haben, am Pressetermin teilzunehmen, melden Sie sich bitte unter der Emailadresse [presse@schloesserland-sachsen.de](mailto:presse@schloesserland-sachsen.de) und dem Betreff „Histoverly“ an.

Mehr Infomationen zur Albrechtsburg Meissen finden Sie unter [www.albrechtsburg-meissen.de](http://www.albrechtsburg-meissen.de)

Mehr Informationen über das Schloesserland Sachsen unter: [www.schloesserland-sachsen.de](http://www.schloesserland-sachsen.de)

Mehr Informationen zum Histopad und HistOvery finden Sie unter: <https://histoverly.com/?lang=en>

 / **schloesserland.sachsen**

 / **schloesserland**

 / **schloesserlandsachsen**

## Invitation to Press Event

Meissen Albrechtsburg Castle and Histovery: HistoPad, the Augmented Visit of the Albrechtsburg Castle, in Summer 2020

To whom it may concern,

The State Palaces, Castles and Gardens of Saxony, non-profit (SBG) is proud to announce that it has been working with Histovery in Paris to develop the HistoPad, a new communication format / tool, which will be introduced at the Meissen Albrechtsburg Castle museum in summer 2020.

The HistoPad tablet will guide all the visitors of Albrechtsburg on a marvellous journey back in time to the Middle Ages and during the time of the Manufacture. Thanks to Augmented Reality, visitors will be surrounded by 360° reconstructions of the major halls at the time of the 15th and 19th century: they will plunge for example into the Great Hall (Großer Saal) and the Banquet Hall (Große Hofstube) in 1493, back when Sidonia von Sachsen welcomed the Prince Elector Frederic “the Wise”, and into the construction of the emblematic Heraldic Hall (Wappensaal) back in 1522, the chemical laboratory (in the Erstes Kurfürstenzimmer) and the Brennhaus (seen from the Große Hofstube) of the Manufacture. The faithfulness of the virtual recreations is based on meticulous historical research provided by a committee of renowned experts from Staatliche Schlösser, Burgen und Gärten Sachsen specialized in the late Middle Ages and in the former Manufacture of porcelain of Saxony.

In order to give you a glimpse of our new project, we would like to invite you to our press event

on **March 3, 2020**  
at **10:30 am**  
at **Meissen Albrechtsburg Castle**.

The new communication tool will be presented directly on site at Meissen Albrechtsburg Castle by **Dr. Christian Striefler** (Managing Director of SBG), **Dr. André Thieme** (Head of Museums at SBG), **Dr. Simona Schellenberger** (Scientific Adviser on the HistoPad Project), **Uwe Michel** (Castle Manager), **Bruno de Sa Moreira** (CEO of Histovery), **Edouard Lussan** (Project Manager at Histovery), and Katja Jaeckel (Project Assistant).

If you are interested in attending the press event, please register by sending an email to [presse@schloesserland-sachsen.de](mailto:presse@schloesserland-sachsen.de) with the subject “Histovery”.

Please note that a large amount of the presentation will be held in English.

More information on Meissen Albrechtsburg Castle is available at:  
[www.albrechtsburg-meissen.de](http://www.albrechtsburg-meissen.de)

More information on Schloesserland Sachsen is available at:  
[www.schloesserland-sachsen.de](http://www.schloesserland-sachsen.de)

More information on HistoPad is available at:  
<https://histovery.com/?lang=en>

 / **schloesserland.sachsen**

 / **schloesserland**

 / **schloesserlandsachsen**

---

Die Staatliche Schlösser, Burgen und Gärten Sachsen gemeinnützige GmbH (SBG) besteht aus der Zentrale mit Sitz in Dresden und nachfolgenden Objekten: Albrechtsburg Meissen, Klosterpark Altzella, Schloss Colditz, Burg Gnanstein, Barockgarten Großsedlitz, Schloss Weesenstein, Burg Kriebstein, Burg Mildenstein, Schloss Moritzburg und Fasanenschlösschen, Schloss Nossen, Barockschloss Rammenau, Schloss Rochlitz, Burg Stolpen sowie Schlösser und Gärten Dresden mit Festung Dresden, Großer Garten Dresden, Dresdner Stallhof, Schloss & Park Pillnitz und Dresdner Zwinger. SBG arbeitet eng mit den gGmbH Festung Königstein sowie Schloss Augustusburg, Burg Scharfenstein und Schloss & Park Lichtenwalde zusammen. Die Dachmarke von SBG heißt »Schlösserland Sachsen«. Zur touristischen Vermarktung der sächsischen Sehenswürdigkeiten kooperiert SBG mit anderen touristisch genutzten Schlössern, Burgen und Gärten, die während dieser Kooperation als Partner von »Schlösserland Sachsen« auftreten.